

JOE Hanisch

Künstler, Kunsterzieher und Fachleiter

Kunst ist eine wohltuende Dauerinfektion

In Zeiten von Corona klingt das sicher befremdend, aber bereits mit acht Jahren hat sich diese Besessenheit, dieser Zwang mich kreativ mit dem Stift ausdrücken zu müssen, in mir festgesetzt und lässt mich seitdem nicht mehr los. Sicher geht es vielen Künstlern ebenso...

Meine Leidenschaft gehört der Linie, ich bin gerne im grafischen Bereich unterwegs und habe mich erst in den letzten zehn Jahren auch der Malerei zugewandt. Stilistisch bin ich vielleicht noch am ehesten dem magischen Realismus oder Symbolismus zuzuordnen, habe mich aber auch recht intensiv der Porträtmalerei verschrieben, dabei sind auch eine ganze Reihe großformatiger Selbstporträts entstanden.

Ansonsten sind es lebensnahe, alltägliche Motive und Konflikte, mit denen ich mich immer wieder in meinen Werken auseinandersetze

Das nebenstehende Werk ist eine Paraphrase zum Werkzyklus „Die Toteninsel“ des von mir sehr verehrten Arnold Böcklin.

Joe Hanisch
Amselweg 41
67227 Frankenthal
Tel: 015120463819
Homepage: www.hanisch-arts.de



„Hoheiten – lasst uns Christus begraben – Hommage an A.Böcklin“, 2016, Acryl auf Leinwand, 150 x 150cm

